



## Compte Rendu CDAS du 20/01/2017

[www.financespubliques.cgt.fr/23/](http://www.financespubliques.cgt.fr/23/)  
n°1 - janvier 2017

Avant d'entamer la discussion sur les axes 2017, le Directeur nous a longuement parlé de la cantine administrative. Deux jours avant le CDAS, il a reçu un message de la DG, demandant la fermeture de la cantine sans explication !!

Nous avons été surpris, car au niveau national, le cas de Guéret n'a jamais été évoqué. De plus, nous avons répondu aux différentes interrogations de la Centrale : changement de traiteur et facilités pour les inscriptions. De plus, l'association ne compte plus qu'une seule salariée. La CGT a exprimé son incompréhension, en expliquant qu'avec ces efforts et les subventions versées normalement chaque année, l'association serait presque à l'équilibre (déficit de 150 euros par mois).

Après explication, nous avons décidé de faire passer un mail à la DG par l'intermédiaire du DDFIP relatant tous les efforts consentis par l'association ainsi qu'un budget prévisionnel.

### **La section CGT saisit la Fédération des Finances CGT sur le sujet.**

L'illusion n'est plus de mise, nous savons qu'à Bercy, le mot social est un mot vulgaire, grossier, mais en attendant la restauration administrative fait partie intégrante du volet social de notre ministère et nous ferons tout pour que cela perdure.

Mais des solutions de secours sont à l'étude...

Ensuite, nous avons abordé le budget 2017. De nombreuses opérations votées en 2016 ont été reconduites : consultation d'un avocat, d'un psychologue, d'un conseiller en économie sociale et familiale...

**Nous avons réalimenté les CESU d'urgence car malheureusement 1000 euros ont été utilisés. Il n'y a pas lieu de se réjouir, mais rappelons que la CGT a été bien seule quand elle avait proposé de mettre l'argent disponible dans les CESU d'urgence il y a deux ans.**

Le CDAS finance en partie les licences sportives et culturelles en fonction du quotient familial.

La sortie retraités se fera à Bénévent (Scénovision) avec repas au restaurant Nougier. Pour les actifs, nous avons fait le choix de deux sorties détente sur une journée : au Futuroscope et aux Antilles de Jonzac.

Enfin nous avons fait le choix pour le spectacle de Noël : la Maison démontable, ciné concert avec participation de tous les enfants.